

Le Panama met en lumière l'héritage de Maceo et du Che en matière d'indépendance



La Havane, 14 juin (RHC) Les membres de la mission d'Etat de Cuba au Panama ont souligné mercredi dans la capitale de la nation isthmique l'héritage d'indépendance du révolutionnaire Ernesto Che Guevara (1928-1967) et du lieutenant général Antonio Maceo (1845-1896) à l'occasion de leurs anniversaires (14 juin).

Au cours d'une cérémonie simple et émouvante dirigée par l'ambassadeur cubain Victor Cairo, les participants ont évoqué les idéaux, le courage et les principes qui ont accompagné et marqué la vie et l'œuvre de ces deux icônes des luttes de libération du pays antillais et du continent.

Au cours de la commémoration, qui s'est achevée à côté du buste du Titan de bronze dans le parc Belisario Porras de la capitale, ils ont loué le génie militaire de l'homme qui a refusé d'accepter la paix sans l'indépendance de la colonie espagnole, un événement connu sous le nom de Protestation de Baraguá (15 mars 1878).

Le Caire a rappelé que l'histoire a également voulu qu'Ernesto Che Guevara, dont la date de naissance coïncide avec celle de Maceo, 83 ans plus tard, rejoigne la révolution cubaine et qu'il soit capable de donner sa vie pour la liberté de l'île et des autres peuples des Amériques. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325545-le-panama-met-en-lumiere-lheritage-de-maceo-et-du-che-en-matiere-dindependance>



Radio Habana Cuba